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花蓮縣議會第 19 屆第 20 次臨時大會第 2 次會議紀錄 

時  間：中華民國 111年 04月 14日(星期四)上午 09時 30分 

地  點：本會議事廳 

出  席：張  峻  潘月霞  張美慧  魏嘉彥  楊華美  林宗昆  謝國榮 

        徐子芳  李秋旺  吳東昇  莊枝財  鄭寶秀  邱光明  黃  馨 

        張懷文  徐雪玉  黃振富  林源富  葉鯤璟  吳建志  黃玲蘭 

        李正文  周駿宥  蔡依靜  簡智隆  賴國祥  陳建忠  田韻馨 

        哈尼．噶照  高小成  笛布斯．顗賚  張正治 

請  假： 

列  席：本會秘書長陳德惠  主任潭進成  主任余玉琳   

主  席：張峻議長 

記  錄：林素美、蔡詩淇 

甲：報告事項 

秘書長陳德惠報告：開會時間已到，簽到之議員超過半數請主席宣佈開會。 

主席報告：會議開始，本次會議之議程為二、三讀會議。 

乙：二、三讀會。 

一、縣政府提案(共計 40案)：  

    (一)民政類第 1-9號案（詳如議事錄）。 

    (二)財政類第 1-3號案（詳如議事錄）。 

    (三)建設類第 1-9號案（詳如議事錄）。 



2 

 

    (四)教育類第 1-6號案（詳如議事錄）。 

    (五)農業類第 1-11號案（詳如議事錄）。 

    (六)保安類第 1-2號案（詳如議事錄）。 

三、議員提案(共計 56案)： 

    (一) 民政類第 1-8號案（詳如議事錄）。 

    (二) 建設類第 1-27號案（詳如議事錄）。 

    (三) 農業類第 1-17號案（詳如議事錄）。 

    (四) 保安類第 1- 4號案（詳如議事錄）。 

四、調查報告 

    (一)民政類第 1號案（詳如議事錄）。 

    (二)財政類第 1-2號案（詳如議事錄）。 

五、考察報告 

    (一)民政類第 1號案（詳如議事錄）。 

    (二)財政類第 1號案（詳如議事錄）。 

 六、縣政府報告本縣疫情概要及未來因應措施(略) 

    (一)笛布斯.顗賚議員： 

        1.針對在家居隔我非常贊同，但快篩 10天或是 14天，必須有正

確的 SOP流程告知民眾，確診後投藥對口是誰﹖ 

        2.醫療量能損失治療上是誰去投藥，教育處及衛生局對於才藝補

習班是否停辦，以免小朋友交互感染，讓家長知道。目前疫苗

已經正在洽談，也希望教育處及衛生局趕快做出決定。 
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 (二)楊華美議員：減災模式啟動，醫療量能評估現有的醫療資源如何?建 

                 議快篩站可考慮進豐街 805醫院場所，因慈濟醫院收重 

                 症患者、門諾醫院收中症患者、部花已經封閉、805醫 

                 院也可以考慮，四家分流，單獨採用檢測站。 

 (三)莊枝財議員： 

     1.最近疫情升溫衛生局工作量非常辛苦，疫調工作可請警察局協助，

共體時艱。 

     2.經過報章雜誌報導圖表指出，花蓮縣是防疫倒數第二名，應鼓勵老

人施打疫苗，65歲以上獎勵 1,000元，強迫一定要施打滿三劑。 

 (四)李正文議員： 

          1.花蓮疫情持續升溫，文建站感染力非常強，原住民對於中、重症資

源分配較為弱勢，文建站施打率偏低，是否先施打疫苗後再考慮開

站。 

     2.有關全中運開、閉幕式是否繼續進行。 

 (五)張懷文議員： 

     1.防疫旅館周邊是否有消毒，消毒水夠不夠用。 

     2.所有議員們都關心小朋友是否交互感染。 

 (六)田韻馨議員： 

     1.疫情嚴峻，確診者在各部落傳給更多族人鄉親，希望各部落都能設

立快篩站，北、中、南區、和平也要設立，花蓮地區狹長，篩檢人
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員只有一組,造成民眾大排長龍，衛生局應解決問題，以免造成民

眾恐慌。 

   2.希望防疫政策能透過請鄉鎮公所宣導，也讓確診民眾與家屬知道該

怎麼做，鄉鎮公所對確診者家屬投放物資，以維持確診者與家屬有

基本的生活。 

 (七)李秋旺議員：醫護人員照顧病患非常辛苦，新冠疫情 99.6％為輕症，

是否有藥物可以吃﹖流感症狀是休息後 7天以上就會

好。 

七、臨時動議： 

  (一)黃  馨議員： 

      1.吉安鄉住一住宅區段地價劃設及標價檢討後過低，六期重劃區也

是價格過低，請地政處加以改進。 

      2.化仁海堤路線段設置廁所，建議兩年都做不到，縣府觀光處應該

檢討改進。運動公園流浪狗問題及多，基本設施，請納入考量。 

      3.月眉自來水至今尚未有自來水飲水可用，現在是什麼時代了，不

知原行處如何突破。 

 (二)田韻馨議員：原民處文蘭村 1鄰土地龜裂，造成居民恐慌安全疑慮，

是否讓民眾確認知道何時動工﹖ 

 (三)張美慧議員：發展遲緩兒童早期療育交通補助費用 1,500元，降低為

1,200元，補助其他縣市也是如此嗎﹖ 

 (四)李正文議員：有關閉門賽全中運，強調是選手為主角，非是貴賓，邀

請函上面要做填寫健康聲明書，是否造成動線影響。 
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 (五)魏嘉彥議員： 

     1.有人投訴說越野賽車道用鋼筋封鎖，賽道這樣佈置是非常危險的，

可否用替代方案如軟性材質或是保護膜。 

     2.全中運賽事應 Live直播，讓全國了解單項賽事線上比賽時段轉播。 

 (六)莊枝財議員：農業處立霧溪南側規劃案是那個單位﹖請提供資料。 

    (七)黃  馨議員：地政處針對著台九線拓寬道路、鐵路雙軌化高架橋土地

徵收案等，價格須從優從寬考量，住一住宅亦是如此。 

議長裁示：會後請縣府各局處針對議員之意見，做出書面回覆，下午至

明天議程變更為蒐集資料，散會！ 

散會：上午 11時 45分。 


